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Представлены результаты анализа элементов правового статуса базовых административно-территориальных единиц, используемых в Стра-
тегии пространственного развития Российской Федерации на период до 2025 года, в соотнесении их со статусом административно-террито-
риальных единиц, используемых в некоторых нормативных правовых актах Российской Федерации. Обоснована необходимость определения 
административных границ территориальных единиц (административно-территориальных единиц), формируемых для реализации федераль-
ных задач, достижения федеральных целей, исполнения федеральных функций на федеральном уровне законодательного регулирования.
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The results of the analysis of the legal status elements of the basic administrative-territorial units used in the Strategy for Spatial Development 
of the Russian Federation for the period up to 2025 are presented in relation to the status of administrative-territorial units used in some regulatory 
legal acts of the Russian Federation. The need to determine the administrative boundaries of territorial units (administrative-territorial units) formed 
for the implementation of federal tasks, the achievement of federal goals, the performance of federal functions at the federal level of legislative 
regulation is justifi ed.
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